



マスクもオシャレに



一生に一度の



晴れ姿

令和3年第18回成人式が、1月9日(土)、南部町文化ホールで開催され、66名が新成人の第1歩を踏み出しました。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大により全国的に成人式の中止や延期の声が聞かれるなか、感染対策を徹底した状況下で行われ、当日は、ステッやはかま、華やかな振袖姿の新成人が友人との再会を懐かしんでいました。式典では、佐野町長、芦澤教育長が激励の言葉を述べました。

令和3年

## 祝南部町成人式

青年の主張では、佐野貴紀さんが新成人を代表し、地元で過ごした時間の大切さに気が付いた事や、コロナ禍においても、意識、行動を変えていけば、この困難も必ず乗り越えられる、と力強く話しました。皆さんのが活躍とご健勝をお祈りいたします。おめでとうございます。

### 青年の主張



佐野貴紀さん

## 東京2020オリンピック 聖火リレートーチが南部町に来ました!!

東京オリンピック・パラリンピック山梨県実行委員会では、県内全域でのオリンピックへ向けた機運醸成を加速させるため、山梨県庁防災新館1階に展示している聖火リレートーチを、大会200日前となる令和3年1月4日(月)から、県内27市町村を巡回しながら展示を実施しています。

南部町では、1月4日(月)～9日(土)まで、南部分庁舎1階ロビーで展示されました。

多くの方にお越し頂き、写真に収めたり、じーっと眺めたりして、聖火リレーやオリンピックへの想いを馳せているようでした。



山梨県の聖火リレーは、南部町からスタートします!!